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Sehr gutes Interview und geiler Kommentar zur Leibold Aussage. Wir könnten natürlich auch
gleich jeden Spieler der mal ein paar gute Spiele in der ersten Mannschaft gemacht hat einen
langfristigen Vertrag geben. Dann haste irgendwann 20 Pfeifen mit 4-jährigen Verträgen auf der
Tribüne sitzen, nur weil sie mal 2-3 gute Spiele gemacht haben. Ich mag den Herrn
Kammerbauer wirklich und hab ihn und seinen Bruder auch schon seit der Jugend verfolgt. Aber
warum sollte ein Verein auf solche Verträge wie von Herrn Bornemann angesprochen eingehen?
Da hat man als Verein ja auch keine Sicherheit, wenn für jedes Jahr ein Ausstiegsklausel
hinterlegt ist.
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